

Modaes

Empresa

Saint Laurent lleva su oferta de calzado a El Palacio de Hierro Perisur

La empresa, propiedad del conglomerado de lujo Kering, llegará con su oferta de calzado y complementos a un nuevo corner en el Palacio de Hierro de la Ciudad de México.

Modaes
28 ene 2020 - 00:00



Saint Laurent sigue sumando en México. La empresa de lujo ha abierto un nuevo corner de la mano del grupo de tiendas departamentales el Palacio de Hierro, ubicado dentro del centro comercial Perisur de la capital mexicana.

En México, la empresa se encuentra presente en las localidades de Santa Fé, Interlomas y Monterrey. Además, en 2019 Saint Laurent continuó ganando presencia dentro del mercado mexicano con nuevas aperturas de tiendas tipo *shop-in-shop* en Polanco y Querétaro, también de la mano de El Palacio de Hierro.

Yves Saint Laurent cerró los nueve primeros meses de 2019 aumentado su cifra de negocio un 17,9% en comparación con el mismo periodo el año pasado. Por otro lado

Modaes

Kering, dueño de Yves Saint Laurent, Gucci y Bottega Veneta, entre otras marcas, facturó entre enero y septiembre hasta 6.991,8 millones de euros (7.707,11 millones de dólares).